



## Heizungsverbauung beseitigen

### Handlungsfeld Energie - Heizung

### Pfarrkindergarten Christkönig Graz

Träger: Katholische Kirche Steiermark, KiB3

GRÖSSE: 2 Gruppe mit 46 Kindern

KOSTEN: gering

AUFWAND: gering

#### AUSGANGSSITUATION:

Im Büro der Leiterin befinden sich Heizkörper, die auf ganzer Länge mit massiven Holzplatten verbaut sind, die nur kleine Öffnungen haben. In diesem kleinen Raum befinden sich nie Kinder ohne Aufsicht und sie dürfen dort auch nicht turnen, so dass hier keine Notwendigkeit für einen Fallschutz gegeben ist.

#### ... SO KANN'S GEHEN:

Nach einem Gespräch mit dem Hauswart wurden die Platten ohne großen Aufwand rasch entfernt. Jetzt ist es im Raum viel gleichmäßiger temperiert, weil die Wärme vom Heizkörper seitlich abstrahlen kann.

#### Tipp:

Schauen Sie darauf, dass auch in den Gruppenräumen die Heizkörper nicht verstellt sind und gut seitlich abstrahlen können.



Vorher



Nachher

Fotos: Pfarrkindergarten Christkönig

Weitere Best-Practice-Beispiele gibt es unter:

<https://www.klimabuendnis.at/steiermark/klimabildung-im-kindergarten/best-practice-zum-nachmachen-handlungsfelder/>

„Ich tu's – für unsere Zukunft“ Die Klima- und Energieinitiative des Landes Steiermark